
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 19.09.2016
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Anja Förster X

Denise Kaupat X

Dimitrij Leus
Dunja Arens X

Ekatarini Karapantsjou X

Gary Strauß X

Imanuel Heymans X

Jakob Fortmeier X

Jan-Niklas Jahnke X

Jessica Lea Bender
Johannes Schwabroh X

Marc-Oliver Bahl X

Miriam Dreesbach X

Saskia Janshoff X

Saskia Koza X

Sven Langwasser X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle X

Aron Thoener X

Bettina Heiligtag X

Matthias Hempel X

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Arantxa Bößem X

Sascha Graßhoff X

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:

Außerdem muss noch das Protokoll vom 29.08.2016 abgestimmt werden:

→Post:
 Nichts drinn.

→E-Mails:  
 Heinrich-Heine-Consulting (studentische Unternehmerberatung) würde uns

Flyer für unsere Ersti-Tüten anbieten.
 Die FS Philosophie macht eine BuFaTa und fragt an, ob sie dafür unsere Töpfe

haben könnte (Zeitraum: 04.11. bis 06.11.2016). Wir würden verleihen mit
Vertrag.

 vom Sport Dies: Der disjährige Sport Dies ist wegen zu geringer
Teilnehmerzahlen ausgefallen und wird am 26.10.2016 nachgeholt. Damit es
mehr Teilnehmer gibt, haben uns die Organisatoren uns die Vorlage für einen
Flyer zugemailt. Er kann auf der ESAG verteilt werden.

 Ansonsten jede Menge Spam. Johannes wird demnächst ausmisten.
→Berichte:  
 Am 06.09. war FSVK: Falls es noch alte Konstiprotokolle gibt, können wir

diese zum FS-Ref bringen.
Es wird angefragt für verbindliche Informationen, ab welcher Größe
Fachschaften definitiv Security für SP-Saal Partys haben müssen.
Die Ersti-Tüten des AStA werden zentral auf P2 verteilt.
Die esag.hhu.de Seite läuft, unser Text ist online. Er kann bei Bedarf noch
korrigiert und angepasst werden.
Schulungen: Es soll wieder eine Deeskalationsschulung geben, aber die
Termine stehen noch nicht fest. Angedacht sind aber drei Termine im
Semester, jeweils am Mittwoch gegen 16:30 bis 18:30 Uhr. Auch über einer 1.
Hilfe Schulung wird nachgedacht.
Beschlüsse-Ordner: Den Fachschaften wird vorgeschlagen, einen Ordner mit
gefällten Beschlüssen (v.a. Finanzbeschlüssen) zu führen. Ein Muster dazu
kommt bald über den Verteiler. Dann müssen nicht mehr ganze Protokolle



zum ASTA gebracht werden.
 Marco ist zurückgetreten.
 Arantxa fragt an wegen Tütenpacktermin.
 Jannik: Kellerbegeheung: Nur der Schrank mit den Fachzeitschriften gehört

noch dem Schumann. Das benutzbare Glas könnten und würden wir
übernehmen und es dann es an den AK Glas weiterleiten. Jannik kümmert
sich.

 BuFaTa: Es gab eine Einladung nach Regensburg, irgendwann im November.
Details folgen.

 Nächste Woche, Mittwoch ist SP-Sitzung.

Top 1:  Bier:
 Es wurde eingekauft und Pfand weggebracht.
 Der Transporter war allerdings teurer. Wir müssen das Budget um 31 €

erhöhen.
Antrag: Auf  Erhöhung des Budgets um 31 €.
Dafür: Einstimmig dafür.

 Der Beschluss zum Einkauf soll noch mit Unterschriften bei Ute eingereicht
werden.

Top 2:  Präpbestecke:
 Jakob hat mit den Professoren gesprochen. Wir brauchen kein Skalpell. Dunja

ist über alles informiert und will sich um die Bestellung kümmern. Feinere
Pinzetten wären gut.

 Wir müssen dringend nächsten Montag die Präpbestecke abstimmen,
damit sie bestellt werden können. Alle Räte sollten nach Möglichkeit
anwesend sein.

Top 3:  ESAG:
 Anna: Jemand sollte sich mit der neuen TK-Beauftragten auseinander setzen

wegen des Drucks von unseren Ersti-Heften. Gary hilft und kümmert sich.
 AK Rally und Spiele: Die Spiele stehen. Wir brauchen auf der nächsten

Sitzung noch einen Beschluss für den Einkauf von dem AK. Der AK reicht
einen Kostenvoranschlag ein.

 Ersti-Gruppen für Master und TAs: Es haben sich ca. 10 Leute gemeldet und
wir können spezielle Gruppen anbieten. Eventuell können wir bei Kirsten oder
Prof. Schumann anfragen, wegen spezifischer Infos für Masterleute und TAs.
Angedacht dafür wäre der Freitag.

 Nächste Woche könnte abgestimmt werden, ob die Sitzung am ESAG-Montag



auf den Dienstag verschoben werden sollte.
 Top 4:  Party:

Keine Neuigkeiten.
 AK Deko: läuft.
 Getränke, Schankwagen, etc müssen noch organisiert werden. Arantxa fragt

bei Marco an, was bereits bestellt, reserviert wurde.

 Top 5:  Ersti-Fahrt:
 Wir haben uns auf einen Termin geeinigt.
 Wir sollten mit Dunja sprechen, ob schon was abgeklärt ist, wegen des Camps.

Sonstiges:
 Wir müssen auf der nächsten Sitzung unbedingt beschlussfähig sein.

Daher sollen nächsten Montag ALLE Räte anwesend sein,  da wir
ansonsten eine Notfallsitzung einberufen müssen, um Präpbestecke,  AK
Deko, etc abstimmen zu können.

Ende der Sitzung: 18:53
Protokollführer: Johannes Schwabroh
Redeleitung: Jakob Fortmeier


